
Гуманитарный проект: «Наследие: сохраним  песенный фольклор» 

 

1. Наименование проекта: «Наследие: сохраним  песенный фольклор»  
 

2. Срок реализации проекта:  июнь 2021 года - июнь 2023 г 

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное  

учреждение образования «Мостовский районный центр творчества детей и 

молодёжи», 

Республика Беларусь Гродненская область, г. Мосты ул. Советская, 80-А  

 

4. Цели проекта: Изучение и сохранение фольклорного наследия родного края 

посредством сбора песен и обрядов Мостовского района Гродненской области 

и их  последующей записи  в звукозаписывающей студии. 

 
5. 5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 

 Организация фольклорных экспедиций из учащихся и педагогов по  

Мостовскому району. 

 Сбор и систематизация собранного фольклорного материала (песен и 

обрядов)  

 Закупка необходимого оборудования и организация 

звукозаписывающей студии. 

 Музыкальная обработка и запись собранного фольклора. 

 Организация концертных выступлений в местном сообществе.   
 

6. Целевые группы: учащиеся и педагоги  объединений по интересам 

Мостовского районного центра творчества детей и молодёжи, 
родительская общественность. 

 

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 
Проект «Наследие: сохраним  песенный фольклор» состоит из трёх этапов:  

1.Организационный этап – составление и оформление проекта, 

распределение обязанностей в работе по проекту, освещение информации о 
запуске проекта в СМИ и в соцсетях.  

2.Практический этап: 

 – организация экспедиций по Мостовскому району с целью сбора 
местного песенного фольклора; 

- систематизация собранного материала; 

- закупка музыкального оборудования для создания  студии 
звукозаписи (персональный компьютер, аудиоинтерфейс, студийные 

мониторы, студийный микрофон, студийные наушники), звукоизоляция стен; 

-запись и обработка в студии отобранных песен   
3.Заключительный этап – организация концертных выступлений  с 

использованием записанных треков   

 



8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000  
 

Источник финансирования Объем 
финансирования 

 

(в долларах США) 
Средства донора 9 500 

Софинансирование 500 

9. Место реализации проекта (область/район, город):  231592, Гродненская 

область, город Мосты, ул. Советская 80-а 

 

10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес 

электронной почты: Касьянович Елена Михайловна, заместитель директора по 

учебно-воспитательной работе +375 1515 64407, mobile+375 29 5822629,          

e-mail:  rcvr@bk.ru 

 

mailto:rcvr@bk.ru


             Humanitarian project: «Heritage: let's preserve the folk song » 

 

1. Project title:  "Heritage: let's preserve the folk song » 
 

2. Project dates: June 2021 - June 2023 

3. Name of the organization-applicant: State education institution «Mostovsky 

district center of creativity of children and youth» 

Republic of Belarus Grodno region, Mosty, Sovetskaya street, 80-A 

 

4. Project goal: The study and preservation of the folklore heritage of the native 

land through the collection of songs and rituals of the Mostovsky district of the 

Grodno region and their subsequent recording in a recording studio. 

5. Project objectives: 

 
 Organization of folklore expeditions of students and teachers in the 

Mostovsky district. 
   Collection and systematization of collected folklore material (songs and 

rituals)  
  Purchase of necessary equipment and organization of a recording studio. 
  Musical processing and recording of collected folklore. 
  Organizing concert performances in the local community. 

6. Target group:   students and teachers of associations of interests of the 

Mostovsky district center of creativity of children and youth, the parent 

community. 

7. Brief description of project activities: 

The project "Heritage: preserving  folk song " consists of three stages: 

 

1. The organizational stage – the preparation and execution of the project, the 

distribution of responsibilities in the work on the project, the coverage of 

information about the launch of the project in the media and in social networks. 

 

2. Practical stage: 

- organization of expeditions to the Mostovsky district in order to collect local 

song folklore; 

- systematization of the collected material; 

- purchase of music equipment for creating a recording studio (personal 

computer, audio interface, studio monitors, studio microphone, studio 

headphones), sound insulation of walls; 

- recording and processing of selected songs in the studio  

 

3. The final stage is the organization of concert performances using recorded 

tracks 



 

8. Amount requested in USD: 10 000 

Source of financing volume of financing in USD 

Donor funds  9 500 

Co-financing (own contribution) 500 

8. Project location (region, town): Grodno region, Mosty, Sovetskaya street 80-А 

8. Contact person: last name, first name, position, phone number, e-mail address  

Elena Kasyanovich, Deputy Director for Educational work +375 1515 64407, 

mobile+375 29 5822629, e-mail:  rcvr@bk.ru 
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